
第２回根室市地域公共交通確保対策協議会 記録 

 

【日 時】 令和４年９月２７日（火）１４：００～１５：００ 

【場 所】 大会議室 

【出席者】 別紙名簿のとおり 

【議 事】 別紙次第のとおり 

【内 容】 

（報告事項） 

 ・報告第１号 地域公共交通計画作成にあたって（資料１により、釧路運輸支局から説明） 

（協議事項） 

 ・議案第１号 地域公共交通計画（現況整理編）について（資料２により、事務局から説明） 

  ⇒了承 

 ・議案第２号 根室市地域公共交通計画策定スケジュールについて（資料３により、事務局か

ら説明）⇒了承 

 ・議案第３号 アンケート調査について（資料４により、事務局から説明） 

  ⇒了承（委員の意見により一部調査票修正） 

 ・議案第４号 乗降調査について（資料５により、事務局から説明）⇒了承 

 ・議案第５号 部会構成員について（資料６により、事務局から説明）⇒了承 

（事務局より） 

※ 準備が整い次第、市民ニーズ把握のためのアンケート調査、各路線の乗降調査、市民意見交

換会等を実施する。 

※ 次回の協議会は各種調査結果がとりまとまる 12月頃を予定。 

【質 疑】 

 （地域公共交通計画について） 

  ●委員 

    市民アンケートや乗降調査が予定されているが、内容を見るとバス主体に感じる。地域公共

交通計画は公共交通全体なのか、バスに重点を置いたものなのか。 

  ○事務局 

    調査についてはバスの内容が多いが、バスだけでフォローしきれない部分も含め、地域の交

通手段をフル活用して、市民の足を守っていくために幅広い視点で検討するよう考えている。 

 

 （アンケート調査について／問３－３ 私用交通について） 

  ●委員 

    アンケート調査票の設問３－３で、私用での交通利用について聞いているが、少子高齢化が

進む中にあって、私用で公共交通を使う機会として、例示されているサークル活動や知人宅へ

の訪問以外にも利用機会があると思われる。 

    回答を一つだけとしたときに、頻度の高いものだけを拾うことになり、他の利用機会を取り

こぼすことはないか。 



  ○事務局 

    調査票に反映できるか検討する。（意見を踏まえて修正） 

 

 （アンケート調査について／問３－２ 通院について） 

  ●委員 

    アンケート調査票の設問３－２（６）の、市立病院で送迎バスを運行した場合の利用意向に

ついて、市立病院以外に通院しているケースもあるので、例えば、通院用の巡回バスが運行し

た場合の利用意向としてはどうか。 

  ○事務局 

    調査票に反映できるか検討する。（意見を踏まえて修正） 

 

 （乗降調査について） 

  ●委員 

    高齢の利用者も多いため、文字の大きさなど見づらいことが懸念される。 

  ○事務局 

    混雑時や高齢者で対応が難しい時には無理に回答をお願いしないよう対応する。 

    また、必要に応じて調査員がサポートする。 

 

以上 


